

Conociendo la industria

Productor y conductor de “Seafood Lovers” visitó AquaSur

“Seafood Lovers” es un programa de televisión, de doce capítulos, que se estrenó en agosto de 2023 en canal 13c. Con tres meses al aire, y múltiples repeticiones en diferentes horarios, la primera temporada fue calificada como todo un éxito dado que lideró la sintonía en algunos días, sino que también su positiva recepción se basó en que abordó en forma consistente una nueva temática para los televidentes: El amor y pasión que existe detrás del cultivo, captura y preparación de productos del mar a lo largo de todo Chile. Detrás de la realización y éxito de este programa se encuentra Wings Producciones, compuesta básicamente por dos socios, Paula Alvarado y Tomás Vigneaux. Precisamente, este último, quien es ingeniero acuícola y también es el conductor, estuvo presente en Puerto Montt durante los tres días en que se realizó la Feria Internacional AquaSur.



Fotografía: Wings Producciones

“El objetivo de participar de esta feria es conocer con mayor profundidad a las personas que están detrás de esta importante actividad y las tecnologías que se están empleando y que han permitido a nuestro país convertirse en líderes mundiales en torno a salmónidos y mitílidos”, explicó Vigneaux, agregando que en los próximos meses se estrenará

la segunda temporada del programa de televisión y cubrirá especies como el erizo, ostión del norte, loco, ostras y salmón coho, entre otras. “En esta nueva temporada nos centraremos en la promoción del consumo de productos del mar y el cuidado de nuestros océanos”, comentó.

Vigneaux aprovechó la oportunidad para difundir “Acuícolas”, el primer documental sobre los cultivos de especies hidrobiológicas.